

■ Zorro cañero y zarigüeya, los más afectados

Campaña para prevenir atropellamiento de fauna silvestre



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 11 de Agosto, 2021

Durante una jornada de capacitación en el municipio de Toro sobre el manejo y protección de la fauna silvestre, la CVC informó que el zorro cañero y la zarigüeya son las especies más afectadas por los atropellamientos en las vías del Valle.

Entre las actividades la CVC y la fundación Biodess adelantó una capacitación con el fin de sensibilizar a la comunidad frente al tema del tráfico ilegal de fauna y que ésta, a su vez, sea portavoz de la información recibida.

Así mismo, se socializó la campaña para prevenir el atropello de fauna silvestre en las vías con conductores y pasajeros en una de las principales vías de acceso al municipio. Particularmente, en este sitio se han venido presentando casos de atropellamiento de fauna silvestre.

Al respecto, María Fernanda Castaño Carvajal, secretaria de Desarrollo Económico de Toro, manifestó que «era indispensable hacer esta campaña, debido a que van en aumento los casos de mortalidad de animales silvestres en las vías y lo que queremos es preservar toda esa riqueza biodiversa que tenemos. Hemos tenido casos muy lamentables, como el del ocelote que fue atropellado en el mes de abril. Sin duda, es una gran pérdida para el ecosistema».



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Vea qué pasará en Cali con la ley seca y el pico y cédula](#)



[Vuelven las marchas a Cali, vea cuándo y dónde](#)



[Variante Delta del covid-19: Todo lo que debes saber sobre ella](#)



[Vea cómo serán el pico y cédula y la ley seca en Cali hasta el 10 de agosto](#)



[En video: supuesto fantasma atacó a vigilante durante ronda nocturna](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Según datos de entidades competentes en el tema, el zorro cañero o zorro perruno, y la zarigüeya, son dos de las especies más afectadas por atropellamientos a lo largo de la red vial colombiana.

Finalmente, se aprovechó la jornada para realizar la instalación de unas vallas informativas con el objetivo de alertar a los conductores sobre la presencia de animales silvestres. Dichos elementos fueron donados por la gestora social del municipio.

El llamado a la comunidad de las entidades ambientales es a proteger y cuidar las especies silvestres, transitar con precaución por las carreteras y decir no al tráfico ilegal de fauna.

“Dale vía a la vida”

El atropellamiento de fauna silvestre en las vías no sólo ocurre en el Valle.

En otras regiones del país ricas en fauna silvestre también se vienen presentando este tipo de situaciones que causan heridas y hasta la muerte a estas especies.

Por eso en el departamento de Arauca, la Universidad Nacional hizo el lanzamiento de la campaña “Dale vía a la vida” propuesta que busca reducir el alto índice de atropellamientos de animales silvestres –como zarigüeyas, osos hormigueros y palmeros– y sensibilizar a la comunidad que transita sin precaución por las diferentes vías de la ciudad.

En esta actividad se entregaron stickers relacionados con la campaña, por medio de los cuales los conductores de motocicletas y vehículos firmaron el compromiso de respetar la vida de los animales y contribuir a su conservación.

Según Ana María Romero, coordinadora del proceso misional de Extensión, “las vías obstruyen los corredores ecosistémicos para la fauna silvestre, condicionando a los animales a atravesar las vías para conseguir alimento, refugio, o a otros miembros de su especie”.

Al respecto, advirtió que las zarigüeyas, los osos hormigueros y palmeros, zorros, iguanas, tigrillos y armadillos son las especies más reportadas por atropellamiento en la vía principal del departamento de Arauca, debido al alto tráfico vehicular y al poco cuidado que les brindan los conductores a estas especies.

De manera complementaria, Sandra Rodríguez, directora de la Fundación Protectora de Animales Huellitas del Llano, manifestó que “ Arauca es una reserva importante para la región de la Orinoquia, así que respetemos los espacios de estos animalitos que son emblemáticos de nuestra cultura e identidad llanera”.

Además de esta campaña de sensibilización en las carreteras, la Universidad Nacional sede Orinoquia ubicó señalizaciones y vallas informativas, para que los conductores que transitan frente al campus de la Sede Orinoquia, reduzcan la velocidad y tengan la debida precaución frente al tránsito frecuente de animales sobre la vía.